



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

★ MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Prográmese para el segundo Foro Virtual Cada Abeja Cuenta

📅 El evento se realizará el 20 de mayo, en el marco del Día Mundial de las Abejas. **FOTO:** iStock

Especialistas explicarán por qué las abejas son tan importantes para el ambiente y la vida humana.

RELACIONADOS: ABEJAS | FORO

Sr

REDACCIÓN
MEDIOAMBIENTE16 de mayo 2022, 10:08 P.
M.Seguir
Medio
Ambiente

Comentar



Guardar



Reportar



Portada

El Día Mundial de las Abejas servirá de escenario para explicar **por qué las abejas son el ser vivo más importante del planeta**, explicar el proceso de polinización del que son protagonistas y cómo contribuyen al equilibrio de la flora y la agricultura.

El segundo Foro Virtual Cada Abeja Cuenta forma parte de la campaña Cada Abeja Cuenta, creada por la agencia Avant Garde by MGC. Esta segunda edición del foro será emitida, el viernes 20 de mayo a partir de las 10:00 am, a través del Instagram @CadaAbejaCuenta para que todos los interesados en el tema ambiental puedan conectarse de manera gratuita.



Temas relacionados

ABEJAS ABR 05

Aves y abejas contribuyen a la productividad de los cafetales



ABEJAS MAR 24

Muere hombre de 72 años por ataque de abejas <
Turbo, Antioquia

Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

Para dar inicio al foro, el viernes 20 de mayo, a las 10:00 de la mañana, el biólogo Andrés Pereira, quien es egresado de la Universidad Nacional de Colombia y está vinculado a la línea de investigación en Conectividad e Interacciones Ecológicas del Jardín Botánico de Bogotá, conversará sobre la **importancia de las abejas y su conservación en los contextos urbanos**.

(Lea también: [Superalimento desarrollado en Colombia protege a las abejas de pesticidas](#))

A las 10:30 am, será el turno de Gino Cala, ingeniero de Alimentos de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y fundador del proyecto Apis Green, quien explicará la apicultura urbana como concepto sostenible y contará cómo está relacionado a los apiarios de diversas instituciones de educación superior como los de la Universidad Javeriana y la Universidad EAN, entre otros.

Luego a las 11:00 de la mañana, Fabio Diazgranados, quien es heredero de una familia con más de 80 años de tradición en el mundo de la apicultura, contará por qué se creó la Federación Nacional de las Abejas (Fedeabejas) y cómo trabajan para conservar a este insecto tan importante para el medio ambiente.

Harriet Hidalgo, directora y presentadora del programa Click Verde de NTN24 y RCN, también participará en el segundo Foro Virtual Cada Abeja Cuenta. A las 11:30 am, la periodista hablará acerca de la importancia de los espacios de información ambiental en los medios de comunicación, y lo que ha aprendido durante su ejercicio profesional.

(Le puede interesar: [La demanda contra el Estado por la muerte masiva de abejas](#))



Siguiendo con la jornada, a las 2:00 de la tarde, el ingeniero Industrial Edson Peña, como líder de Gestión Organizacional en la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria (Agrosavia), expondrá de qué se trata el fabuloso proyecto AgroKids de la institución que representa, y cómo promueven la divulgación de trabajos científicos, la generación de interés sobre el desarrollo sostenible del sector agropecuario y el cuidado del medio ambiente, incluyendo la preservación de las abejas, entre niños y adolescentes.

A las 2:30 pm, Carlos Segura, apicultor con más de 20 años de experiencia y fundador de Mr Pipes Bees, no solamente explica la importancia de las abejas, sino que también realizará una invitación al público en general a convertirse en apicultor por un día. A través de su proyecto, ese es uno de los servicios que ofrece y que lleva a cabo en su propio apiario pedagógico, a las afueras de Bogotá.

El segundo Foro Virtual Cada Abeja Cuenta cerrará con la exposición de Gustavo Giraldo y Tatiana Lenis de Happy Studio, un estudio de diseño innovador. Estos diseñadores resultaron ganadores en el concurso del afiche para esta edición del foro. Contarán cómo llegaron al concepto que los hizo sobresalir sobre los demás candidatos y cómo desde el diseño gráfico también se puede ayudar a crear conciencia sobre el medio ambiente y la necesidad de preservar a las abejas.

(Lea también: [Más de 15 millones de abejas murieron en el 2021 en Quindío](#))

Las abejas fueron declaradas como el ser vivo más importante del planeta por el Instituto Earthwatch. Su importancia radica en que cerca de un 70 % de la agricultura del mundo, depende de las abejas, gracias al proceso de polinización que permite a las plantas reproducirse. "Cada abeja cuenta" es una iniciativa creada y desarrollada por la agencia Avant Garde by MGC, que promueve la conservación de las abejas, entendiendo su importancia en la polinización, y por ende, en la supervivencia de muchas plantas, animales así como en la producción de alimentos esenciales para la supervivencia humana.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Encuentre también en Medioambiente

- En fotos: los 4 cachorros de distintas especies rescatados en el Meta

